



## Las 800 plazas para aparcar en el campus incluirán tarjetas por un año y semestrales

El Rectorado licitará en breve el proyecto, que costará 400.000 euros y serán sufragados a partes iguales por la Junta y la empresa concesionaria

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** El Campus Miguel de Unamuno contará finalmente con 800 plazas de aparcamiento y la empresa concesionaria que las gestione expedirá unas tarjetas personalizadas a los miembros de la comunidad universitaria para su uso, con una validez semestral o anual y con un coste mínimo, similar a una tarifa plana.

La Universidad tiene redactados ya los contenidos del pliego de condiciones técnicas y en estos momentos está procediendo a la tramitación administrativa del concurso, según avanza el vicerrector de Economía de la Usal, Ricardo López. Si las previsiones rectorales se cum-

plen, en un plazo aproximado «de unos diez días» se publicará la convocatoria de este concurso, derivado directamente del convenio de colaboración que regula los nuevos accesos al Complejo Asistencial, que fue suscrito el pasado 8 de julio por el rector Daniel Hernández Ruy Pérez; el consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, y el alcalde Alfonso Fernández Mañueco.

Los 800 aparcamientos previstos supondrán un llamativo incremento sobre la actual oferta de plazas, que apenas supera las 600. El aumento de plazas irá acompañado de un «control riguroso y efectivo» del estacionamiento en el recinto académico, con el fin de poner fin a la situación de improvisación que se viene arrastrando desde hace años.

La inversión final que supondrá este ambicioso proyecto ascenderá a 400.000 euros, de los que 200.000 serán aportados por la Consejería de Sanidad, tal como se contemplaba en el convenio rubricado con la Usal



Dos vehículos acceden a una de las zonas de aparcamientos del Campus Unamuno. :: ALMEIDA

y el Consistorio, y los 200.000 euros restantes correrán a cargo de la empresa que resulte finalmente elegida y asuma esta concesión, donde se incluirán, lógicamente, los beneficios que genere la explotación. De esta forma y tal como puntualiza Ricardo López, a la Universidad no le costará «ni un solo euro». En los bajos del Colegio de Oviedo se procederá al control por cámaras, por parte del personal de la futura empresa concesionaria, del correcto funcionamiento de los estacionamientos, que incluirán la conexión por fibra óptica.

### La Usal no se gastará «ni un euro» en ampliar y mejorar los actuales 600 estacionamientos

Las intenciones del equipo rectoral de la institución docente es conseguir que, a lo largo del primer semestre del próximo año, el nuevo sistema de aparcamiento esté plenamente operativo en el complejo

académico, que quedará plenamente blindado para que solo puedan ser utilizadas estas plazas por profesores, estudiantes y personal de administración y servicios.

El Vicerrectorado de Economía también ha contemplado la posibilidad de entregar a las diferentes facultades del campus un número limitado de tarjetas, con el fin de que puedan ser utilizadas, con carácter excepcional, por personas que, aunque no pertenezcan a la Usal, acudan al campus por eventos académicos específicos, como conferencias y ponentes en congresos.